
ATA Nº 73

Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas,
realizou-se reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, na
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes  presentes: Thais
Goulart  Fretta,  Josiane T.  Querino, José Luiz Maia, Schirlei  T.  Rosa, Sônia C. Nandi,
Daniel de O. Martins, Rosely Aparecida Rodrigues, Adriana Medeiros, Dilciane Ramos,
Bárbara B.  Soares,  Mirela  Fortunato,  Silvana das Neves Nunes,  Sônia Corrêa Nandi,
Rosana Motta, Sarita Cunha, Janine Lima e Daniela Martins. O Presidente José Luiz Maia
abre a reunião cumprimentando a todos e solicita a secretária executiva dos conselhos,
Marília, à leitura da pauta: Ações das comissões:  Comissão de Registro de Instituições
(Kátia, Schirlei, Silvana e Vanderléia) esteve reunida no dia 13/03. Analisou: Associação
Congregação  Santa  Catarina  –  HNSC  e  Casa  de  Repouso  Bem  Viver.
Correspondências  Recebidas: Memorando  28.508/2023  a  Fundação  Municipal  do
Esporte Indica o servidor Eduardo Porton como titular e a servidora Rosilene da Silva
como suplente; Of. nº 107/24 da Associação Das Pensionistas, Aposentadas e Idosos de
Tubarão – APAIT indica Tânia Belmiro Severino como suplente;  Memorando 6.346/24
Secretaria Municipal de Saúde indica como titular Thais Goulart Fretta e como suplente
Márcia Teixeira Maurício. Dilciane Ramos como titular e Carina Pereira de Bona Portão
como suplente; Memorando 6.247/24 da Secretaria Municipal de Saúde - Em resposta ao
solicitado, esta fundação tem o quadro funcional de vagas para o cargo de Fisioterapeuta
preenchido  no  seu  limite  máximo,  estando  os  profissionais  distribuídos  entre  os
atendimentos domiciliares e clínicos aos munícipes. Sabemos da importância da profissão
e  da  alta  demanda  e,  por  este  motivo,  já  foi  solicitado  ao  Ministério  da  Saúde,  a
habilitação  para  a  construção  de  um  Centro  Especializado  em  Reabilitação,  que
possibilitará  legalmente  a  contratação  de  mais  profissionais  nas  diversas  áreas  de
reabilitação física e auditiva, dentre eles, Fisioterapeutas; e-mail: 6º Conferência Nacional
dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa,  Tema:  Envelhecimento  Multicultural  e  Democracia:
Urgência por Equidade, Direitos e Participação. Eixos: 1- Financiamento para Ampliação e
Garantia  dos Direitos  Sociais.  2-  Fortalecimento  de Políticas  para  proteção à  Vida,  à
Saúde e para o acesso ao cuidado integral da Pessoa Idosa. 3- Proteção e enfrentamento
contra quaisquer  formas de violência,  abandono social  e  familiar  da pessoa idosa.  4-
Participação  Social,  protagonismo  e  vida  comunitária  na  perspectiva  das  múltiplas
velhices.  5-  Consolidação  e  fortalecimento  da  atuação  dos  Conselhos  de  Direitos  da
Pessoa  Idosa  como  política  do  Estado  Brasileiro  CALENDÁRIO:  -  Conferências
Municipais:  Até dezembro 2024. (Obs1. Ago-set-out de 2024 – período de defeso das
eleições,  não  poderá  haver  conferências  municipais).  (Obs2.  Está  facultado  a
possibilidade  dos  municípios  se  organizarem  em  consórcios  para  realização  das
conferências, ou seja, poderão ocorrer conferências regionais). - Conferências Estaduais:
Até  março  de  2025.  -  Conferência  Nacional:  10  a  13  de  junho  de  2025.
Correspondências  Expedidas:  Memorando  4.144/24/SMDS  para  a  Secretaria  de
Gestão solicitando a alteração do decreto 6.816/23;  Memorando 6.340/2024,  6344/24,
6.346/24 solicitando a substituição dos Conselheiros, conforme o Regimento Interno do
CMDPI;  Of.  nº  01/02/CMDPI/2024;  Resolução:  01  e  02/CMDPI/2024.  Parecer:  01  e
02/CMDPI/2024. Outros assuntos: Aprovação das atas nº 71 e 72; Decreto nº 7.507, de
01 de março de 2024 altera o decreto nº 6.816, de 28 de fevereiro de 2023, que nomeia o
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Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI; Substituir  a secretária do
CMDPI  Andréa  Exterkoetter;  Revogar  e  alterar  os  membros  das  Resoluções  de
comissões nº 04, 05, 06 e 12/2023; Edital de Capitação de recurso. Após leitura da pauta,
o conselheiro Daniel retoma o assunto de pauta sobre a resposta recebida da Secretaria
Municipal  de  Saúde,  em  resposta  ao  ofício  n°  002/2024/CMDPI  que  solicita
esclarecimentos  acerca  de  informações  recebidas  de  usuários  representantes  deste
Conselho quanto ao número reduzido de fisioterapeutas atuando nos serviços municipais,
visto que hoje existe uma demanda crescente e o número de profissionais não suprem a
necessidade da demanda, o conselheiro comenta deveria se fazer um pedido extra pela
grande demanda e poucos fisioterapeutas,  ainda diz que a fisioterapia domiciliar  está
muitos atrasada. O Presidente José Luiz Maia, coloca que o problema é a falta de vagas
para contratação. A conselheira Thais, comenta que deveria solicitar a inclusão de um
fisioterapeuta  na  Estratégia  de  Saúde  da  Família  (ESF),  em  cada  posto  teria  um
fisioterapeuta.  O  Presidente  informa  que  este  assunto  poderá  ser  comentado  mais
aprofundado em próxima reunião, e que mais para frente o Conselho pode elaborar um
projeto via Fundo dos Direitos da Pessoa Idosa com alguma instituição que esteja inscrita,
que  tenha  esse  interesse,  e  também  levar  o  assunto  para  o  Fórum  das  Entidades.
Continuando, o Presidente passa a palavra para a conselheira Kátia, que faz parte da
Comissão  de  Inscrição  de  Entidades.  A conselheira  Kátia,  informa  que  a  Comissão
analisou o pedido de inscrição do Hospital Nossa Senhora da Conceição – Rede Santa
Catarina, e da Casa de Repouso Bem Viver. Em relação a documentação do Hospital,
Kátia repassou o trabalho feito pelo o Hospital e informou que ficou pendente somente o
balancete  atualizado.  A  conselheira  Schirlei,  comenta  que  a  Comissão  solicitou  a
presença  dos  representantes  do  Hospital  para  alguns  esclarecimentos  em  que  a
Comissão  ficou  em  dúvida.  A secretária-executiva  dos  Conselhos  informou  que  eles
estarão presente na próxima reunião ordinária. Continuando, a conselheira Kátia informou
que o Casa de Repouso Bem Viver, não apresentou novamente o atestado da Vigilância
Sanitário  e  o  CNPJ atualizado,  sendo assim,  foi  enviado  um parecer  solicitando que
enviem os documentos faltantes, mas até então não houve resposta. Alguns conselheiros
se manifestaram relatando algumas situações que acontecem na ILPI. O Presidente Maia
aconselha-os  que  realizem  uma  denúncia  via  o  Disque  100,  para  a  Comissão  de
Fiscalização  realizar  uma  visita.  Após,  o  Presidente  coloca  que  os  integrantes  das
Comissões  deste  Conselho  precisam  ser  alteradas,  pois  houve  muitas  trocas  de
conselheiros. Após manifestações, assim ficou deliberado:  Comissão de Fiscalização:
Kátia Bressan, Dilciane Ramos, Antônio Carlos Simões, Barbara Bratti, José Luiz Maia,
Marilva Maragno Soares, Lucemar Nasário e Daniel de Oliveira Martins.  Comissão de
Comunicação, divulgação e Eventos: Antônio Carlos Simões, Mirela Goulart, José Luiz
Maia e Lucemar Nasário.  Comissão de Formulação de Política Pública: Lilian Folchini
Masiero,  Kátia  Bressan,  Adriana  Medeiros,  Amanda  Garcia,  José  Luiz  Maia,  Rosely
Aparecida  Rodrigues,  Josiane  Teixeira  e  Daniel  de  Oliveira  Martins.  Comissão  de
Projetos,  Acompanhamentos  de  Convênios  do  Fundo: Kátia  Bressan,  Vanderleia
Batista, Thais Goulart Fretta, Tânia Belmiro, Silvana da Neves Antunes e José Luiz Maia.
Após, o Presidente informa que a vaga de 1° e 2° secretário deste conselho está em
aberto,  e  questiona  se  algum  conselheiro  tem  interesse.  As  conselheiras  Rosely
Aparecida  e  Thais  Goulart  Fretta  manifestam  interesse,  nas  respectivas  vagas.  O
Presidente coloca em votação, no qual é aprovado pelos conselheiros. Prosseguindo, o
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Presidente  Maia  coloca  em  votação  a  atas  n°  71  e  72.  Sem  manifestações,  são
aprovadas. Finalizando, o Presidente faz a Leitura do Edital para projetos na modalidade
Chancela  para  manifestações e  possíveis  alterações dos conselheiros.  Após algumas
alterações,  o  Presidente  sugere  em  terminar  de  analisar  o  Edital  em  uma  reunião
extraordinária. Os conselheiros aprovam e sugerem que seja dia 02 de abril. Sem mais
nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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